

Afloran profundas contradicciones en Partido Republicano de EE.UU.



Washington, 16 oct (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, se reunirá este lunes con el líder de la mayoría republicana en el Senado, Mitch McConnell, para discutir la reforma fiscal y otros temas de la agenda legislativa del partido en medio de sus contradicciones.

El encuentro, que se celebrará en la Casa Blanca, será el segundo entre ambos interlocutores desde que en agosto pasado los medios se hicieran eco de diversos rumores sobre gran tensión entre ellos, sobre todo tras el fracaso del intento de derogar la ley de salud conocida como Obamacare, refiere Prensa Latina

De acuerdo con el portal digital Axios, después de meses de distancia gélida el mandatario levantó el teléfono este sábado y llamó a McConnell, de cara a una semana en la que tienen que trabajar juntos en un presupuesto o correrían el riesgo de perder la reforma tributaria.

Un reporte del diario The New York Times apuntó hace dos meses que los dos llevan semanas sin hablar, lo cual fue considerado como una clara señal de la deteriorada relación entre ellos.

Durante un discurso ofrecido entonces en Kentucky, McConnell expresó que el gobernante podía tener 'expectativas excesivas' sobre cómo empujar su agenda a través del Congreso.

En respuesta, Trump cuestionó públicamente la eficacia del senador, y sugirió ante periodistas en su residencia privada de Bedminster, Nueva Jersey, que debería considerar la renuncia si no podía aprobar la agenda legislativa presidencial.

Según la cadena CNN, fuentes con conocimiento del tema le informaron que una llamada telefónica entre ambos el pasado 9 de agosto se convirtió rápidamente en una pelea a gritos, en la que el gobernante acusó al legislador de negarse a protegerlo de las investigaciones en curso sobre la supuesta injerencia de Rusia en los comicios de 2016.

La reunión de este lunes ocurrirá, además, cuando grupos conservadores exigen que McConnell renuncie a su rol de líder de la mayoría.

Hacemos un llamamiento a los cinco miembros de la dirigencia republicana del Senado para que dimitan, o para que sus caucus los remuevan lo más pronto posible', expresó Ken Cuccinelli, ex fiscal general de Virginia y quien actualmente está al frente del Fondo de Conservadores de la Cámara alta.

A su vez, Stephen Bannon, ex estratega jefe de Trump, manifestó ante conservadores religiosos que está comprometido deshacerse de McConnell.

En ese sentido, advirtió a algunos senadores que corren el riesgo de perder sus escaños en las elecciones de medio término de 2018 que posiblemente puedan evitar la ira de los votantes si rechazan al líder republicano y cumplen otras condiciones.

Sin embargo, para otro senador del partido rojo, Lindsey Graham, McConnell no es el problema. 'Nuestro problema es que prometimos revocar y reemplazar a ObamaCare, y fallamos. Prometimos recortar impuestos y todavía no lo hemos hecho'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144460-afloran-profundas-contradicciones-en-partido-republicano-de-eeuu>



Radio Habana Cuba